

なかつか 亮



N O 5 3 6
区議控室 TEL 5742-6818
事務所 大井3-19-7-101
TEL 3773-3231



参加した11名の区議と都議（右4番目後ろが、なかつか亮）

猛暑の中、7月22日（日）午後4時より、羽田新ルート撤回を求める集会が品川中央公園（区役所前）にて開催され、集会後は大井町駅周辺をデモ行進しアピール行動しました。都心・品川を超低空飛行する羽田新ルートが発表され約4年。計画撤回を求める区内の集会＆デモ行進は今回で14回目となります。この日は138名の住民が集まり、区議会からは共産党、生活者

ネットにくわえ、初めて無所属区議（都民ファ）が参加。都議会からは白石たみお都議（共）が参加しました。

集会では、先日の品川区議会にて計画撤回を求める区議が13名から14名に増えたことが報告され「反対世論が議会を動かしていく。過半数を超えるには国民民主党が計画反対とれば可能。議会を動かし計画を進める安倍自公政権に計画撤回の民意を突きつけよう」と訴えがありました。

区議会より共産、ネット、無（都ファ）が参加

羽田新ルートを撤回させる区政に

計画撤回求めの集会＆デモ行進に1300名の参加

が区長と議会の反対 が撤回の決め手

国会では安倍首相も
国土交通大臣も地元自
治体との合意が羽田新
ルートを進める前提だ
と説明しています。

現在の品川区長は
「大事な国策として理
解したい」と計画を容
認。区議会は計画反対

が過半数を超えており
ません。これでは20
年実施が進められ
てしまいます。

羽田新ルートを撤回
させるには、計画に反
対する区長と区議会に
変える事が、どうして
も必要。と一緒に声を
あげ計画を撤回させる
区政に変えましょう。



大井町駅周辺をデモ行進。羽田新ルートは住民の関心も高く「頑張って」との声もかけられました。

ストップ29号線 住民裁判の第4回口頭弁論が開かれます



入廷する原告団と支援する会

住民を追い出し、街を壊し、防災の役にも立たない29号線道路計画の中止を求め、住民が裁判に立ち上がっています。

なかつか亮区議も原告団に参加し、一緒に力をあわせています。第4回口頭弁論が行われますので、ぜひ、裁判傍聴にお集まりください。

第4回口頭弁論 裁判傍聴案内

- ◆8月24日(金)午後2時開廷
- ◆東京地方裁判所103号法廷
丸ノ内線及び日比谷線の霞が関駅A1出口を出た右側。希望者はご連絡下さい

なかつか亮プロフィール

1975年生まれ／伊藤小、富士見台中出身／イタリア料理6年勤務後、03年に27歳で初当選／現在42歳、区議4期、党区議団前副幹事長／得意料理：パスタ／家族：妻

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝7時半～大井町駅、金曜日朝7時半～西大井駅、土曜日夕方4時～大井町駅